



Visite du domaine de Boisbuchet

publié le 02/11/2016

Vendredi 14 octobre les 3A et 3C sont allés découvrir un lieu du design et de l'architecture en Charente.

Vendredi 14 octobre les élèves de 3A et 3C sont allés en Charente limousine pour visiter le domaine de Boisbuchet. Cet immense lieu dédié à l'architecture et au design permet de voir des travaux collectifs de recherche en architecture : maison en papier, en bambou, simple bâche recouvrant un maillage métallique... ou maison typique japonaise. Après le pique-nique, les élèves ont eux-mêmes expérimenté ce travail de recherche en participant à un atelier de maquette sur le thème de l'habitat d'urgence. C'est avec beaucoup d'application qu'ils ont tenté de construire une maquette avec des matériaux en tout genre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.